



Feiern, jubeln, etwas erleben:

Willkommen zur Fan Zone im Olympiapark



6. März 2024

Die Vorfreude auf die größte Fußballparty des Sommers steigt jeden Tag! In exakt 100 Tagen, am 14. Juni, beginnt mit dem Eröffnungsspiel Deutschland gegen Schottland die UEFA EURO 2024. Ab dann feiert die Landeshauptstadt zusammen mit Hunderttausenden Münchner*innen und europäischen Fans ein wunderbares Fußball-Fest – bei den sechs Spielen in der Fußball Arena München, aber vor allem auch in der Fan Zone im Olympiapark. Wer EM-Atmosphäre schnuppern will, ist hier genau richtig. Bis 14. Juli ist der Park dann das Zentrum in Sachen Fußball und Unterhaltung.

Ein Garant für den Erfolg der Fan Zone ist schon die Location selbst. Im Olympiapark war der nationale und internationale Fußball über drei Jahrzehnte heimisch – inklusive WM 1974 und Fußball-EM 1988. Bei der WM 2006 feierte er Premiere als offizieller Fan-Treffpunkt und auch beim Champions League Finale 2012 begeisterte er mit einer wunderbaren Fußball-Party zehntausende Besucher*innen.

Herzstück der Fan Zone ist das offizielle Public Viewing. Auf der 120 qm großen Leinwand auf dem Olympiasee werden alle 51 EM-Spiele live übertragen. Beste Sicht und Stimmung sind mit dem Standort gewährleistet, denn die Spiele können von den Rasenstufen aus verfolgt werden. Gleiches gilt für die Screens am Theatron (36 qm) und unter dem Magic Sky (21qm) auf dem Hans-Jochen-Vogel-Platz.

Doch die Fan Zone bietet noch viel mehr. Die Besucher*innen erwartet ein vielfältiges, unterhaltsames und kostenfreies Programm mit Musik, Kultur, Kunst, Infotainment und vielen interaktiven und sportlichen Angeboten: Über 30 Bands verschiedenster Genres werden in der Fan Zone auftreten, darunter auch die Münchener Freiheit und Moop Mama. Darüber hinaus wird es einen Poetry-Wettbewerb geben, Fußball-Freestyle-Profi Patrick Bäurer wird sein Können zeigen und Workshops anbieten, ebenso stehen Comedy-Shows auf dem Programm, sowie ein E-Sport-Tag, ein Streetdance-Wettbewerb, Live-Podcasts, Open-Air-Kino und vieles mehr. Künstlerkollektive wie das Kunstlabor 2, broke.today oder Vandali kommen mit Ausstellungs-Trucks, Graffiti-Workshops für Kinder und Live Art Performances in die Fan Zone. Eine atemberaubende Aussicht inklusive Adrenalinkick verspricht der Flying Fox, der vom Gipfel des Olympiabergs bis zur Wiese vor der Olympia-Schwimmhalle gespannt ist. Ein Flug satte 400 Meter weit, bis zu 50 km/h schnell und 40 m hoch über den Olympiasee – ein Erlebnis, das man nicht so schnell vergisst. Die Anmeldung zum Fan Zone-Flug ist [hier](#) möglich.

Antenne Bayern bringt die Radio-Stars in die Fan Zone: Schon jetzt freuen sich Welshly Arms, Kelvin Jones oder Marquess auf die Besucher*innen im Olympiapark. Das internationale DJ-Duo „Fast Boy“ sowie die Antenne Bayern-DJs werden das Publikum mitreißen. Weitere Music-Acts sind noch ein gut gehütetes Geheimnis. Klar ist: Die Moderator*innen und das Antenne Bayern-Team werden die Fans auf und abseits der Bühne



jeden Tag aufs Neue unter dem Motto „München, Bayern, international“ unterhalten. Deutschlands erfolgreichstes Privatrado ist ganz nah dran und berichtet außerdem live über die Highlights – und setzt selbst viele weitere attraktive Höhepunkte.

Die Sponsoren der UEFA EURO 2024 werden sich mit beeindruckenden interaktiven und digitalen Erlebniswelten auf dem Hans-Jochen-Vogel-Platz präsentieren.

Nachhaltigkeit ist ein zentrales Thema des EURO 2024 Festivals. So ist dieser Themenbereich natürlich auch in der Fan Zone integriert. In der Fair Play Zone wird es täglich in Zusammenarbeit mit städtischen Referaten, Unternehmen und anderen Organisationen Workshops und Informationen zu den Themen Umwelt und Klima, Vielfalt und Inklusion geben.

Mit einem bunten, täglichen Programm präsentiert sich der Bayerische Fußball-Verband in der Fan Zone. Die Besucher*innen erwartet auf einem Minifußballfeld diverse Turniere und Mitmachangebot. Als offenes Vereinsangebot wird der Court darüber hinaus für Trainingseinheiten und selbstorganisierte Turniere an interessierte BFV-Vereine verlost. Zudem wird es bestimmte Motto-Tage geben: So findet beispielsweise ein Inklusionstag statt, um die Vielfalt der Fußballangebote für Menschen mit Behinderung zu zeigen, z.B. werden Blindenfußball, Amputiertenfußball und Framefootball zu sehen sein.

Das kulinarische Angebot in der Fan Zone lässt kaum Wünsche offen. Gemütlichkeit, Geselligkeit und Bierkultur bietet so unter anderem der moderne Biergarten. Foodtrucks offerieren ein internationales Feuerwerk an Speisen, bei dem auch die Vegetarier und Veganer fündig werden. Und nicht zuletzt gibt es an den Bars der Fan Zone kühle Drinks für heiße Fußball-Tage im Olympiapark.

Geöffnet ist die Fan Zone täglich von 13 bis 22 Uhr, an Tagen mit Spielbeginn 21 Uhr bis ca. eine Stunde nach Abpfiff.

Infos zur Fan Zone gibt es auch unter olympiapark.de.



